



IOSSO

EUROPA

Water Repellent

Impermeabilizzante per tessuti

Prodotto formulato per garantire la massima protezione di tutti i tessuti sintetici e naturali da esterni esposti a pioggia, sole e smog. Garantisce l'idrorepellenza, inibisce la penetrazione dello sporco, non altera colori ed aumenta la resistenza meccanica all'usura.

Spruzzare il prodotto sul tessuto pulito ed asciutto, senza eccedere nell'erogazione, inumidendo il tessuto senza farlo sgocciolare. La confezione da 750 ml è sufficiente a trattare circa 12 metri quadri, variabile in funzione della trama e dello spessore del filato.

Fabrics waterproofing

The product ensure maximum protection of all natural and synthetic fabrics exposed to rain, sun and smog. Provides water repellency, it inhibits the penetration of dirt, does not alter colors and increases the mechanical resistance to wear.

Spray the product on the fabric clean and dry, without exceeding disbursement, moistening the fabric without letting it drip. The packaging of 750 ml is sufficient to treat about 12 square meters, variable depending on the texture and thickness of the yarn.

Imperméabilisant pour tissus

Le produit assure une protection maximale de tous les tissus naturels et synthétiques exposés à la pluie, le soleil et le smog. Fournit hydrofuge, il inhibe la pénétration des salissures, ne pas altérer les couleurs et augmente la résistance mécanique à l'usure.

Vaporisez le produit sur le tissu propre et sec, sans dépasser décaissement, humidifier le tissu sans le laisser s'égoutter. L'emballage de 750 ml est suffisant pour traiter d'environ 12 mètres carrés, variables en fonction de la texture et de l'épaisseur du fil.

Aspetto/appearance/apparence: liquido/liquid/liquide

Colore/colour/couleur: bianco/white/blanc

Solubilità in acqua/solubility in water/solubilité dans l'eau: solubile/soluble

Peso specifico/specific gravity/densité: 1.03 kg/l (+/- 0,1)

Ph: 5 (+/- 0,5)



Spruzzatore da 750 ml.